

Drei Jungvögel beim Hausener Weißstorchpaar

Es ist geschafft: Nach gut vier Wochen Bebrütung der Eier sind die jungen Weißstörche geschlüpft und nun zunehmend im Nest nahe dem Wiesenhof in Hausen zu sehen. Diesmal sind es drei Junge, nachdem das Paar im Vorjahr zwei Nachkömmlinge aufgezogen hat.

In den ersten Lebenswochen bleibt ein Partner am Nest bei dem Nachwuchs, während der andere auf Nahrungssuche geht. Auf dem Speisezettel stehen Amphibien, kleine Nagetiere, Regenwürmer und Insekten. Kommt der Altvogel mit Futter für die Jungen zurück, verlässt der zuvor Wachhabende das Nest. Es findet quasi eine Ablösung statt.



Die drei jungen Weißstörche *Ciconia ciconia* warten auf Futter. Das Paar hat jetzt viel Arbeit vor sich, um die Jungen erfolgreich aufzuziehen: Diese werden erst im Alter von sieben bis acht Wochen flügge!
Foto: P. Erlemann, 23.5.2024